

Entreprise

## Trèves devient Tesca

**L**e groupe Trèves TSC, expert textiles et composants de sièges automobiles, prend le nom de Tesca. Sous l'impulsion de nouveaux actionnaires entrés en 2016, le groupe souhaite afficher sa nouvelle stratégie dans la conception et la fabrication des intérieurs automobiles. « *En prenant le nom de Tesca, nous affichons nos valeurs et nos ambitions : créativité, innovation et présence mondiale pour les constructeurs automobiles. Petit parmi les grands équipementiers, nous nous positionnons en tant qu'entreprise premium en termes de services* », explique Carl de Freitas, directeur général de Tesca.



Le groupe Tesca est installé dans la ZAC de Bezannes depuis le mois d'octobre 2017. © Tesca

Le « petit » groupe compte tout de même 2 800 collaborateurs et réalise un chiffre d'affaires supérieur à 200 millions d'euros par an. Présent à Reims depuis de nombreuses années, Tesca a choisi d'y poursuivre son développement dans la ZAC de Bezannes au détriment de la zone Farman. C'est à deux pas de la gare TGV Champagne-Ardenne que le groupe a en effet choisi d'implanter son nouveau centre de recherche et développement où travaillent 50 personnes, majoritairement des ingénieurs. Le centre rémois possède un atelier de prototypage qui permet de développer pour les clients constructeurs en circuit court, en complément des autres antennes de recherche basées à Wolfsburg, Barcelone, Wuhan, Détroit et Mumbai. « *Avec ce nouveau centre associé à notre bureau de Design Parisien, le pilotage de nos équipes reste en France* », précise Carl de Freitas.

Julien Debant